



Doña Laura es toda una tuitera.

ARCHIVO

En Twitter **Chinchilla responde**

◆ **EFE**

redaccion@lateja.co.cr

La presi, Laura Chinchilla, es uno de los cinco líderes latinoamericanos que más contestan los mensajes en la red social Twitter, según el informe "Twiplomacy 2013", publicado ayer por la empresa de relaciones públicas Burson-Marsteller.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, responde al 83% de los tuits que le mencionan; seguido del ministro de Exteriores de este mismo país, Ricardo Patiño, que da réplica al 43%; la presidenta costarricense, Laura Chinchilla, contesta al 39%.